

Forums pour l'entourage

# Cocaine

Par Profil supprimé Posté le 11/06/2018 à 15h48

Bonjour, cela fait 3 ans et demi que je suis avec un garçon qui prend de la cocaine. Au début j'étais un peu bête à se sujet mais auj je pense m'y connaître malheureusement. Depuis le début j'ai tout fais pour lui et pour son problème de drogue, dans des états lamentable jusqu'à tomber dans la rue ( mélange de extasie, cocaine, alcool ...) après beaucoup d'efforts cela a payer ( c'est Ce que je pensais ) déjà tout les x notre couple étais fini( malgré qu'on vis ensemble ) pendant ce temps il fesait la fête sans sentiments, 1 mois plus tard en pleure quand il est en crise ... bête fille que je suis je l'ai repris ... avec tout ça il a eu retrait de permis ( 1 ans qui est devenu 3 jusqu'à mnt mais en provisoire ! ) j'ai trouver des pailles, des morceaux de papier blanc ect constamment c'est moi la folle, mais il y a des signes qui ne trompe pas ... cette semaine j'ai trouver 1G et un billet rouler dans ca poche ... quand je lui ai dis il m'a repondu que c'est de ma faute qu'il prend de la cocaine, que j'aurais jamais dû fouiller et j'urais Pas su! Il a avouer qu'il a besoin de ça et que les joints de lui font rien mais la cocaine oui cela le calme soi-disant ... j'ai besoin de votre aide car je suis à bout, j'ai 23 ans et lui 28 et je ne mérite pas de vivre chaques mois cela ... pensez vous qui peuvent changer ? Moi pas ...